

# Degrada Fitch calificación de la deuda mexicana en pesos

Ciudad de México, julio 27 (SE)

La agencia Fitch Ratings redujo la calificación de riesgo soberano de México en escala internacional en moneda local, al pasar de A- a BBB+, que significa ir de un bajo riesgo de incumplimiento a uno moderado con perspectiva estable, luego de que actualizó su metodología de calificaciones globales.

Por medio de un reporte, Fitch explicó que la reducción también se presentó en la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), donde se bajó también a la escala de "BBB+" desde "A-", con perspectiva estable, en moneda local.

La baja en la calificación se debió principalmente a que en México dejaron de estar presentes los fundamentos sólidos de las finanzas públicas, lo que pone en riesgo la relación con finanzas externas y el tratamiento preferencial a acreedores de moneda extranjera, señaló Fitch.

Además, informó que la baja tam-

bién fue resultado de una modificación en su metodología de soberanos, realizada el pasado 18 de julio, y como resultado de ello degradó 23 calificaciones internacionales (IDRs) de riesgo soberano de largo plazo en moneda local (LPML), entre las cuales disminuyó la nota de México.

Tras la aplicación de estos cambios en su metodología para calificaciones globales de soberanos, concluyó que México debería de mantener una perspectiva estable, pese a la reducción de calificación; y asignó una nueva nota internacional de corto plazo en moneda local para el país de F2.

La nota F2 es nueva en la metodología de Fitch, y representa la calificación más alta dentro del rubro "A-", lo que destaca la clasificación de estable.

La metodología de soberanos de Fitch revisada introduce nuevos lineamientos para "mapear" la escala de notas de largo plazo en los que

existe una opción para las de corto plazo. Así, permite en "A+" notas intermedias ("F1+" o "F1-"); en "A-" ("F2" o "F1") y "BBB" ("F3" o "F2").

Asimismo, las calificaciones de los bonos senior no garantizados en moneda extranjera y local de México pasaron también a la calificación BBB+ y A-, respectivamente. Debido a que las perspectivas de las calificaciones soberanas de largo plazo son estables.

En tanto que el techo país se afirmó en A y la calificación soberana de corto plazo en moneda extranjera en F2.

Por otro lado, señaló que las calificaciones BBB+ de México están respaldadas por la base económica diversificada del país y su historial de políticas económicas disciplinadas que han anclado la estabilidad macroeconómica y limitado los desequilibrios.

"Estas fortalezas se contraponen a



las limitaciones de calificación de México, que incluyen su trayectoria de crecimiento económico moderado y las debilidades estructurales

en sus finanzas públicas, como sus reservas fiscales bajas en el contexto de la dependencia del petróleo que exhiben sus cuentas fiscales", indicó.